

El Ejército en la Guerra de la Independencia

Libros Ejército Ecuatoriano



Descripción

Para sostener exitosamente la lucha por la independencia, se requería indefectiblemente, una fuerza armada, la que debía ser organizada sin pérdida de tiempo.

Sus integrantes eran ciudadanos jóvenes, solteros y vigorosos y se los reclutaba mediante el enganche voluntario. La instrucción que recibían era el conocimiento de la nomenclatura y el funcionamiento del arma en dotación e incipientes formas de combatir.

Advertiser details

Nombre

Super User

Detalles

Autor:

Tcrn. (sp) Edison Macías Núñez

Descargas:

[Click para ver el pdf](#)